

Fritz Wepper

Nach Rücksprache mit der Familie von Fritz Wepper können wir bestätigen, dass der Patient sich derzeit am Universitätsklinikum Innsbruck zur Behandlung befindet. Herr Wepper musste sich einem chirurgischen Eingriff unterziehen. Er liegt derzeit auf der Intensivstation, sein Zustand kann als stabil bezeichnet werden. Es entspricht nicht den Tatsachen, dass es bei dem erwähnten chirurgischen Eingriff zu einer Komplikation gekommen ist. Wir bitten außerdem, die Privatsphäre des Patienten und die seiner Familie zu respektieren.

Innsbruck, 26. März 2021

Medienkontakt

Mag. Johannes Schwamberger
Tirol Kliniken GmbH
Abteilung PR und Kommunikation
Medienservice
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck
Tel.: +43 (0)50 504- 82451
johannes.schwamberger@tirol-kliniken.at